



Un autre convoi d'installation a subi des attaques dans la région du Sud-ouest ce jeudi 24 octobre 2019

Un convoi transportant le préfet de la Mémé dans la région du Sud-Ouest a été victime de violentes attaques hier de présumés combattants séparatistes d'Ambazonie.

Ntou Ndong Chamberlain était en route pour l'arrondissement de Konye pour installer le nouveau sous-préfet de la localité, lorsque les hommes armés ont ouvert le feu sur son convoi.

Selon une correspondance les combattant ont ouvert le feu à divers endroits de leur voyage, endommageant gravement certains véhicules en cours de route.

Les forces de sécurité ont réussi à les repousser. On ignore s'il y a eu des victimes des deux côtés.

L'attaque survient quelques jours à peine après le démenti du gouvernement sur une supposé attaque du convoi du gouverneur de la région du Nord-Ouest, Adolphe Lele LAfrique.

Depuis le début d'installation des autorités nouvellement nommés par le chef de l'Etat, l'on enregistre de plus en plus des attaques sécessionnistes tentant de contraire les évènements. Cela, en plus de la situation sécuritaire, plusieurs sous-préfets auraient refusé de prendre fonction en zone anglophone.